

hari ini

Hadiri Pembukaan Pelangi Nusantara dan Lanching Sky Lancing, Danrem 162/WB Berharap Muncul Atlit Dirgantara NTB

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Aug 28, 2022 - 22:31



Penyerahan plakat oleh Danrem 162/WB (kanan) kepada Asportdirga KASAU (kiri). (27/08)

Lombok Tengah NTB - Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris

Nurchahyo S.Sos. M.M., menghadiri acara pembukaan Pelangi Nusantara 2022 NTB di Kute Mandalika dan Peresmian Sky Lancing sebagai Pusat Olahraga Dirgantara NTB di Bukit Lancing Desa Mekarsari, Kecamatan Praya Barat Kabupaten Lombok Tengah, (27/08).

Hadir pula dalam acara tersebut, Kapolda NTB, Wakapolda NTB, Sekda Provinsi NTB, Bupati Lombok Tengah, Kapolres Lombok Tengah, serta anggota Forkopimda Lombok Tengah.

Kegiatan nasional yang merupakan program kegiatan TNI AU tersebut dihadiri langsung oleh Asportdirga KASAU Marsda Bowo Budiarto beserta rombongan serta ketua DPP IWAPI beserta Rombongan, Danlanud ZAM Kolonel Pnb Endri Kargono.



Asportdirga KASAU Marsda Bowo Budiarto mengatakan Pelangi Nusantara merupakan program kegiatan KASAU yang rutin di selenggarakan tiap tahun, dan tahun 2022 ini terselenggara di Nusa Tenggara Barat (NTB).

Kegiatan ini bertujuan untuk mensosialisa kepada masyarakat tentang kedirgantaraan sehingga diharapkan muncul minat dan bakat masyarakat khususnya NTB untuk berkarya dan mengabdikan kepada bangsa dan negara melalui TNI angkatan udara.

Juga diharapkan muncul kecintaan masyarakat terhadap olahraga Dirgantara, sehingga salah satu rangkaian kegiatan ini yakni meresmikan Sky Lancing sebagai lokasi Pusat Pendidikan Olahraga Dirgantara NTB.

Pada kegiatan Pelangi Nusantara 2022 NTB kali ini juga diisi dengan kegiatan Baksos dengan membagikan paket sembako, kacamata baca dan alat bantu dengar kepada masyarakat yang membutuhkan serta pemberian satu unit Mobil

Water Treatment kepada Pemda Kabupaten Lombok Tengah.

"Semoga apa yang dilakukan TNI AU ini dapat bermanfaat bagi masyarakat NTB secara umum dan Kabupaten Lombok Tengah pada khususnya," tutup Bowo.

Sementara Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo S.Sos. M.M., menympaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan di daerah NTB.

"Ini tentu akan membawa nilai manfaat bagi masyarakat baik sebagai hiburan maupun sebagai sarana pencari bibit untuk berkiprah sebagai Anggota TNI AU maupun sebagai atlit Dirgantara," ucapnya.

Kedepan kita berharap muncul generasi baru putra putri NTB sebagai atlit Dirgantara yang tentunya dapat memharumkan nama Nusa Tenggara Barat.

"Dengan adanya tempat latihan olah raga Dirgantara Sky Lancing ini, diharapkan muncul atlit yang berprestasi yang akan membawa nama NTB di kancah nasional maupun internasional," tutupnya.

Peresmian Sky Lancing ditandai dengan penandatanganan Prasasti oleh Asportdirga KASAU Marsda Bowo Budiarto, didampingi Danrem 162/WB.

Selanjutnya Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo S.Sos. M.M., menyerahkan plakat kepada Asportdirga KASAU.(Adb)